



FAGACE

FONDS AFRICAIN DE GARANTIE ET
DE COOPERATION ECONOMIQUE

UNE INSTITUTION FINANCIERE AU SERVICE
DU DEVELOPPEMENT EN AFRIQUE

LE FAGACE SE MOBILISE POUR LA LUTTE CONTRE LE COVID-19

Nous passons des moments difficiles avec la propagation de la maladie du Coronavirus. Le COVID-19 reconnu par l'OMS comme une pandémie mondiale sème la peur et l'incertitude qui n'épargne aucun Etat, ni aucune institution.

Sa propagation sans précédent et les nombreuses disparitions causées à travers le monde en font une menace tant sur le plan personnel que professionnel.

Permettez qu'à cette occasion nous ayons une pensée spéciale pour toutes les personnes qui sont actuellement affectées par cette terrible pandémie à divers niveaux. Aux personnes infectées, nous souhaitons de recouvrer rapidement une bonne santé.

Pour contribuer à éradiquer le COVID-19, nous travaillons au FAGACE à minimiser les risques de contamination. A cet effet, un Comité de Crise a été instauré et un plan de continuité des activités testé avec succès afin de poursuivre la mission du Fonds au service de ses Etats membres. Dans ce cadre nos directions opérationnelles restent mobilisées et accessibles sur tous les canaux de communication habituels (internet et téléphone) pour le traitement de tous les dossiers.

Nous veillons au strict respect des consignes dans nos bureaux, aussi bien au siège du Fonds à Cotonou que dans nos représentations à Douala et Kigali.

Il s'agit entre autres de :

- la désinfection systématique des mains pour le staff et l'ensemble de nos usagers ; partenaires, prestataires, à l'entrée de nos locaux ;
- l'observance de la distance de sécurité sociale d'un mètre ;
- la suspension de toutes les missions et formations à l'étranger ;
- la vulgarisation des consignes de sécurité et de protection ;
- la définition de scénarii de crise et des plans d'action idoines pour assurer la continuité du service à nos partenaires.

En outre, plusieurs dispositions visant à assurer la sécurité du personnel et de nos usagers ont été prises.

Nous vous exhortons une fois encore à respecter les consignes générales édictées par les autorités compétentes et à continuer de suivre les mesures ci-après :

- se laver fréquemment les mains à l'eau et au savon, ou se nettoyer les mains à l'aide d'une solution hydro-alcoolique ;
- éternuer dans le coude ou utiliser un mouchoir jetable et le mettre aussitôt dans une poubelle ;
- respecter la distance sociale ;
- appeler un médecin ou le numéro vert dès que vous vous sentez mal.

Le FAGACE se fait le devoir de vous protéger, de vous soutenir et de vous informer. Ensemble adoptons les gestes qui sauvent !

La Direction Générale

